#### 鍬先医院だより 2013年6・7月号 (平成25年7月発行)

### ○鍬先医院 運動会









5月20、21日デイサービスフロアにてデイサービス、グループホーム、ショートステイ合同運動会が開催されました。紅白に別れた御利用者様は、徒競走、パン食い競争、玉入れなど日々のリハビリの成果を十分に発揮されておりました。

途中の休憩時間には、スタッフによる笑いありの応援合戦が繰り広げられ、皆様たいへん楽しんでいらっしゃいました。

今年は、2日間とも紅組の勝利!

来年に向けて運動、リハビリを頑張ろうと誓う2日間となりました。









毎年恒例のデイケア運動会の季節がやってまいりました。1年間のリハビリの成果を発揮するチャンスの日です。 徒競走・大玉送り・応援合戦など、意外な人が負けず嫌いだったり、皆様 普段見せないような表情を見せて下さい ました。

また来年の運動会を目指して、リハビリを頑張っていきたいと思います。

## ◯鍬先医院 院内研修会

4月19日、鍬先医院デイサービスホールにおいて院内 研修会を開催いたしました。

医療法人 行清会に携わる職員が参加し、医師、看護師、理学療法士、ケアマネージャー、介護職の立場から、取り組みや事例についての発表、質疑応答がありました。

1人15分と限られた時間ではありましたが、7名の発表者それぞれが熱のこもった発表でとても有意義な研修会となりました。

今回の研修会で学んだことを、今後鍬先医院のモットーである、「**悔いのない医療・ 悔いのない介護」**の 実践に活かしていきたいと思います。



# ○ディケア

5月の下旬 大村公園に菖蒲を観に行きました。 途中、鈴田峠でビュッフェスタイルのお昼を食べて、大 村公園に到着。

日差しが強く5月とは思えないほどの暑さでした。 菖蒲は、まだ2~3部咲きではありましたが、とっても綺麗でした。



# ○デイサービス

デイサービスでは、4月より音楽レクを取り入れています。最初は、キーボードを弾きながら、少人数で童謡を中心に歌っていましたが、いつの間にか多くの方が参加されるようになりました。

歌うことにより、歌詞を思い出し、ハンドベルや楽器を使って皆で演奏することで、音楽に関心や興味を持たれる方が増えて、とても嬉しく思います。

もっともっと、色々な曲に挑戦し、この輪を広げていきたいと思います。



## ○グループホーム

6月9日、あいにくの天気でしたが、多くのご家族様に ご参加いただき、鍬先医院デイサービスホールにて家 族懇談会を開催いたしました。

入居者の皆様も、ご家族様と会話や食事を楽しまれ、 とてもよい1日となったようです。







## ○ショートステイ

6月9日、ショートステイリハビリ室にて家族懇談会を開催しました。

今回初めての試みで、集まってくださったご家族様に対して、なな子先生からの挨拶、スタッフの紹介、ご利用者様の1日の流れについて説明を行いました。

また、ご家族様からのご要望、ご質問など普段お聞きすることのできないお話を伺うことができ、スタッフ一同勉強になりました。























7月日にち未定 魚釣り。 8月日にち未定 原爆慰霊祭。

ッ 夏祭り→

時津中プラスバンド演奏会

テイサービス・グルーフホーム・ショートステイル

7月20日(土) 夏祭り

